

Perkembangan industri logam dan pengaruhnya terhadap taraf hidup masyarakat di kotamadya Tegal

Noegroho Andy Handojo, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20178639&lokasi=lokal>

Abstrak

Industri dikelompokkan menjadi industri hulu atau industri dasar, industri hilir atau aneka industri dan industri kecil.

Dari pengelompokan industri tersebut, industri logam termasuk dalam kelompok industri hulu atau industri dasar. Industri logam sebagai salah satu jenis industri hulu mempunyai nilai tambah yang cukup tinggi dan juga merupakan penghasil barang modal. Kegiatan industri di Kotamadya Tegal mengalami laju pertumbuhan yang relatif pesat, yang pengembangannya secara intensif dan terarah diprioritaskan pada

1. Industri mesin dan logam dasar;
2. Industri dan peralatan pertanian;
3. Aneka industri;
4. Industri kecil dan kerajinan.

Dengan begitu industri logam mendapatkan prioritas utama dalam pengembangan industri di Kotamadya Tegal.

Sehubungan dengan latar belakang tersebut, maka permasalahan yang dikemukakan dalam penelitian ini adalah

1. Di mana saja lokasi industri logam dan bagaimana perkembangannya pada kurun waktu 1984-1994 ?
2. Bagaimana pengaruh kegiatan industri tersebut terhadap taraf hidup masyarakat ?

Dalam penelitian ini variabel-variabel yang diteliti adalah kegiatan sektor informal di sekitar lokasi industri logam, penyerapan tenaga kerja, tingkat pendidikan, tingkat pendapatan dan kualitas rumah permanen. Unit analisis yang digunakan adalah Kelurahan. Metode analisis yang digunakan untuk menjawab permasalahan tersebut adalah korelasi peta dan korelasi statistik.

Kesimpulan dari penelitian adalah lokasi industri logam pada tahun 1984 terdapat pada 12 kelurahan. Sedangkan pada tahun 1994

lokasi industri bertambah di Kelurahan Kaligangsa

Pembangunan industri logam yang paling tinggi terdapat di Kelurahan Kejambon. Sedangkan pengaruhnya terhadap taraf hidup masyarakat dilihat dari variabel-variabel yang diteliti

adalah timbulnya usaha sektor informal di sekitar lokasi industri logam, adanya penyerapan tenaga kerja, tingkat pendidikan yang tinggi yang dapat terserap dalam kegiatan industri logam, dari segi pendapatan jenis industri logam membuat suku cadang kendaraan bermotor mempunyai pendapatan yang tinggi dan pendapatan tersebut meningkatkan kemampuan masyarakat untuk memiliki rumah permanen.

Taraf hidup masyarakat yang ada cenderung lebih baik di wilayah yang mempunyai jenis industri logam mesin dan suku cadang kendaraan bermotor